



**Nombre de alumno: Gonzalo
Rodríguez Rodríguez.**

**Nombre del profesor: Luis Gerardo
Pérez.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Producción sustentable de
huevo.**

Grado: 9

Grupo: A

Despique en aves de corral.

El despique es una técnica que se utiliza durante el nacimiento y hasta la crianza de pollitos, esta técnica es utilizada para evitar el canibalismo que surge al debido estrés que a veces se presenta y para evitar que piquen los huevos. Para que se pueda hacer el despique se toma en cuenta la edad y de la estirpe de una pollita, existen diferentes formas y técnicas dentro de ellas esta el corte precoz es uno de los más utilizados que se puede realizar a partir de 1 a 7 días de edad y se corta 4.2 mm del pico. Otra técnica es el corte en V invertida se puede realizar en la cuarta y sexta semana de edad de la pollita y se corta 6 mm del pico, el otro corte se llama muesca se realiza desde la onceava y treceava semana de edad y se tiene que hacer un corte de 6 mm.

Dentro de las ventajas que se encuentran para el despique son disminuir peleas, evitar el canibalismo, se evita la pérdida de alimento también podemos evitar las muertes durante la crianza y la producción, se presenta buen plumaje durante el levante y la producción. Encontramos menos mortalidad, mejor producción de huevos y en mayor cantidad.

Existen desventajas al momento del despique se son: se deprime el sistema inmune presentando infecciones, se disminuye el consumo de alimento y esto provoca que exista una ganancia de peso y un crecimiento más tardado.

Es muy importante saber como se manejan las herramientas adecuadas para el despicado ya que si nos excedemos en las medidas podemos llegar a las fosas nasales y surgen otros problemas, se recomienda que esta técnica solamente sea en producciones mas grandes donde los animales tienen un manejo diferente ya que en las explotaciones de traspatio como a veces tienen un libre acceso se les dificulta la ingesta de pasto y hojas que se encuentran en los patios.

